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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

sheb-kras@yandex.ru gazeta-shebekino.ru  2-22-73, 4-18-34ok.ru/group/53848319590548 vk.com/redznamya31

новости z

прогноз погоды z

Четверг, 31 октября: ночью -2 °с, днём 
+1°C,  ветер северо-западный 2 
м/с, давление 759 мм рт. ст.
Пятница, 1 ноября: ночью -2°с, днём 
+1°C, ветер северо-западный 1 м/с, 
давление 760 мм рт. ст.

на муниципальной доске почёта z

О хороших, красивых людях  писать 
приятно, но тяжело. По той простой 
причине, что их приходится только 
хвалить. А когда кого-то много хва-
лишь, сразу из всяких тёмных углов 
выползают  завистники и начинают 
канючить, что вот, мол, вокруг столь-
ко недостатков, а вы всё хвалите то 
одних, то других. Зависть! Страшная 
вещь. Тем не менее, повторяю, пи-
сать о достойных людях приятно.

Юлия Владимировна Самохвало-
ва работает в управлении соци-

альной защиты населения. Её фото укра-
шает Доску почёта Шебекинского город-
ского округа. Должность Юлии Владими-
ровны – начальник отдела опеки и попе-
чительства над несовершеннолетними, 
материнства и детства. Когда я прочёл её 
должностные обязанности, впору за го-
лову было хвататься: без малого на трёх 
страницах они были отпечатаны мелким, 
убористым шрифтом. Тут тебе и участие 
в судебных процессах по вопросам спо-
ров между родителями,  проживающими 
отдельно от ребёнка,  и контроль за ус-
ловиями проживания усыновлённых де-
тей,  обследование места  их проживания, 

и организация работы центра семейно-
го  устройства  «Надежда», и  организа-
ция  обучения и консультирование заме-
щающих родителей и граждан, желающих 
принять в свою семью ребёнка из органи-
зации для детей–сирот и  детей, остав-
шихся без попечения родителей, и т. д. и 
т. п. Всего около сорока пунктов.

 - И вся эта работа на шею одному че-
ловеку? – поинтересовался я.

 - Это работа отдела, но у каждого свои 
обязанности.

По секрету скажу читателю: во всём от-
деле я насчитал аж два человека.  Само-
хвалова входит в число этих двоих.

Прежде чем стать членом коллектива 
управления социальной защиты населе-
ния,  Юлия Владимировна успела порабо-
тать юристом в Пенсионном фонде.

 Среднюю школу  она заканчивала в 
селе Белянка, куда приехала в 1996 году 
вместе с родителями.

- Мой папа был военным, - рассказы-
вает Самохвалова, - поэтому в детстве 
мне  в каких только городах России, и 
даже Молдавии  не приходилось жить. В 
Белянке мы поселились сначала у моей 
бабушки, после того как папа демобили-
зовался из рядов Вооружённых сил. Пос-

ле школы я закончила Старооскольский 
юридический техникум, а затем уни-
верситет… Работа мне очень нравится, 
и коллектив, в котором я работаю, тоже 
очень нравится.

Когда я поинтересовался у Ирины Ни-
колаевны Красниковой, как ей работает-
ся под началом Самохваловой, в ответ ус-
лышал: 

- Юлия Владимировна очень хороший 
человек и прекрасный специалист, с ней 
всегда можно найти общий язык.

У Натальи Анатольевны Таранниковой 
– начальника управления социальной за-
щиты населения тоже нет никаких пре-
тензий к Самохваловой по работе, наобо-
рот, она считает, что Юлию Владимиров-
ну можно ставить в пример другим.

Конечно, «все профессии нужны, все 
профессии важны», но профессия соци-
ального работника, как мне кажется, сто-
ит особняком от иных прочих, ибо она на-
прямую связана с помощью тем, кто в ней 
больше всего нуждается. Юлия Владими-
ровна Самохвалова трудится в системе 
соцзащиты, работает на совесть, значит 
честь и хвала ей.

  Александр ТАРАСОВ 
  Фото автора 

На страже интересов 
обездоленных

Приглашает ярмарка 
«Золотая осень»

2 ноября в городе Шебекино, вбли-
зи торгового центра «Спутник» (ул.
Харьковская, д.74), с 9 часов прой-
дёт сельскохозяйственная торговая 
ярмарка «Золотая осень». 

На ярмарке будет представлена 
продукция местных товаропроизво-
дителей по ценам ниже рыночных: 
зерно, крупа, хлебобулочные изде-
лия, молочная, мясная, рыбная про-
дукция, яйцо, мёд, сахар, раститель-
ное масло, плодоовощная продук-
ция, саженцы и другие товары. 

Контактные телефоны для жела-
ющих принять участие в ярмарке: 
(47248) 2-23-05, 2-20-60. 

Приглашаем вас посетить торго-
вую ярмарку.

Искусство объединяет
3 ноября в рамках Всероссийс-

кой акции «Ночь искусств» в Цен-
тре культурного развития пройдёт 
квест-игра «Тысяча шагов в искус-
ство». 

Мероприятие позволит совер-
шить увлекательное путешествие в 
различные области искусства: му-
зыку, архитектуру, литературу, жи-
вопись, хореографию, театр, кине-
матограф, фотографию и арт-искус-
ство. 

ЦКР приглашает участников  от 
12 лет. Начало мероприятия в 19.00 
ч. Приём индивидуальных и коллек-
тивных заявок  по телефону: 5-42-64.

Макариевские чтения
Белянский доховно-просвети-

тельский центр имени митрополита 
Московского и Коломенского Мака-
рия (Булгакова) проводит межрегио-
нальный семинар «Начало царство-
вания императора Николая II», пос-
вящённый 125-летию вступления на 
престол цесаревича Николая Алек-
сандровича.

Семинар состоится 5 ноября в 
Белянской средней общеобразова-
тельной школе в 10 часов.

Приглашаем к участию в нём 
всех неравнодушных к истории 
своего Отечества.
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наши интервью z

На полях сельхозпроизводите-
лей Шебекинского городского 
округа практически закончены 
полевые работы. Коллектив ЗАО 
«Восход» в этом смысле не ис-
ключение. Директор «Восхода» 
Алексей Сергеевич Кулик в об-
щем и целом доволен прошед-
шим сезоном.

- Под озимой пшеницей у нас бы-
ло тысяча гектаров, - говорит он, - 
урожайность сорок шесть центне-
ров с гектара. Ячменя собрали по 
сорок шесть центнеров с гектара, 
кукуруза на зерно дала семьдесят 
шесть центнеров, на силос триста 
шестьдесят. Подсолнечник? Трид-
цать два центнера с гектара. Все-
го у нас пахотной земли две тыся-
чи семьсот гектаров.

Если подводить итог, то можно 
сказать, что хвалиться нам особен-
но нечем, но и, как говорится, пеп-
лом голову мы посыпать не будем. 
Сделали мы всё, что было в наших 
силах, люди старались. Из механи-
заторов особенно хотелось бы вы-
делить Геннадия Михайловича Бу-
тенко.

- Животноводы не подвели? 
Я имею в виду молочное произ-
водство.

- В « Восходе» семьсот голов дой-
ного стада и полторы тысячи мо-
лодняка, так называемого шлейфа. 
За девять месяцев текущего года на 
каждую корову у нас приходится 
три тысячи пятьсот девяносто ки-
лограммов молока, что на сто семь-
десят килограммов больше, чем за 
такой же период прошлого года. 
Особенно, что, впрочем, традици-
онно,  постарались доярки молоч-
но-товарной фермы №1, у которых 
на каждую корову приходится  че-
тыре тысячи двадцать пять кило-
граммов молока. Лучшая из лучших  
среди  доярок -  Виолетта Влади-
мировна Маслакова,  которая име-
ет от каждой коровы четыре тыся-
чи восемьсот девяносто два кило-
грамма молока.

- За счёт чего удалось повы-
сить надои?

- За счёт нетелей, за счёт заме-
ны старых коров на молодых. Да и 
беседы мы постоянно с доярками 
проводим, решаем, думаем, как по-
высить надои.

- На предстоящий осенне-зим-
ний сезон кормов заготовили до-
статочно?

- С этим проблем у нас нет, зиму 
встречаем во всеоружии. 

   Александр ТАРАСОВ
     Фото автора

В «Восходе» 
довольны 
прошедшим 
сезоном

Настрой на добрые перемены

Выездное расширенное заседание кол-
легии при главе администрации Шебе-
кинского городского округа прошло в 
Большетроицкой территории и было пос-
вящено вопросам её дальнейшего со-
циально-экономического развития. Пе-
ред тем как состоялся заинтересован-
ный разговор в Центре культурного раз-
вития, глава администрации Шебекин-
ского городского округа Владимир Ни-
колаевич Жданов вместе с председате-
лем Совета депутатов Шебекинского го-
родского округа Анатолием Тимофееви-
чем  Светличным совершил объезд  уч-
реждений социальной сферы, пообщал-
ся с местными жителями, чтобы точнее, 
с учётом мнений людей выстроить рабо-
ту по улучшению качества их жизни.

Первым пунктом объезда стал Вер-
хнеберёзовский фельдшерско-аку-

шерский пункт. Здесь Владимир Николае-
вич Жданов предложил реализовать про-
ект по отпуску населению на месте инсули-
на и других лекарств, чтобы сельчане не ез-
дили за ними в райцентр, так людям будет 
гораздо легче и удобнее. Для закрепления 
медицинских кадров в сельской местнос-
ти в дополнение к федеральной програм-
ме «Земский доктор» было дано поруче-
ние отработать в районе механизм по вы-
делению молодым докторам бесплатных 
земельных участков для строительства жи-
лья и оказанию других мер социальной и 
финансовой  поддержки.

Во время посещения Верхнеберёзов-
ской школы были обсуждены вопросы, 
связанные с проведением тут текущего 
ремонта. Состоялось знакомство с  бога-
той экспозицией школьного краеведчес-
кого музея. И была дана положительная 
оценка деятельности уникального теат-
ра ростовых кукол Верхнеберёзовского 
Дома культуры, расположенного на ба-
зе школы. Этот театр всегда востребован, 
поэтому нужно поощрять его работу, что-
бы он развивался как в части расширения 
выездных выступлений, так и в изготов-
лении на заказ ростовых кукол.

Потом был переезд в Большетроиц-
кое. В центре села, возле красивого Свя-
то-Троицкого храма состоялся разговор о 
необходимости скорейшего проведения 
его ремонта.  Побывав в детском саду, 
также решили начать в следующем году 
ремонт дошкольного учреждения, снача-
ла текущий, а в перспективе и капиталь-
ный.  После визита в Большетроицкую 
среднюю  школу прозвучала похвальная 
оценка: это учебное учреждение являет-
ся образцом для других, как по внешне-
му облику, так и по внутреннему содержа-
нию. В Большетроицкой районной боль-
нице обговорили пути решения вопросов, 
касающихся точечного ремонта.

На улице Чапаева состоялось знакомс-
тво с активными и неравнодушными её 
жителями, членами территориального 
общественного самоуправления  «Околи-
ца». Председатель ТОСа  Людмила Алек-
сандровна Старцева рассказала, что уже 
немало сделано для изменения облика 
родной улицы, её благоустройства, здесь 
благодаря помощи районных властей бы-

ла установлена детская игровая площад-
ка. В дальнейших планах оборудование 
спортивной площадки и установка бесе-
док - прозвучала просьба о содействии 
в этом деле. Тосовцы хотят создать зо-
ну отдыха для жителей всех возрастов. 
Их хорошая  инициатива, конечно, бы-
ла поддержана. 

На пленарном заседании коллегии 
с  информацией о  социально-экономи-
ческом развитии Большетроицкой тер-
ритории до 2025 года выступила гла-
ва администрации территории Люд-
мила Ивановна Бухалина. В частности, 
она сообщила, что в пяти  населённых 
пунктах сегодня проживают 2909 чело-
век, 1539 из которых трудоспособное на-
селение. И рассказала о многих добрых 
переменах, произошедших в Большетро-
ицкой территории, поделилась планами 
на ближайший год. Так, за последние два 
года были построены и отремонтирова-
ны дороги в сёлах, построен ФАП в Верх-
неберёзово,  произведён ремонт трёх ко-
лодцев, выполнялись работы по благоус-
тройству населённых пунктов.

В 2020 году в Большетроицком пла-
нируется строительство локальных 
очистных сооружений. В рамках про-
екта «Комфортная городская среда» бу-
дут выполнены благоустройство скве-
ра в центре села и дворовой террито-
рии  многоквартирного жилого дома 
№3 по улице Кирова. Предстоят заме-
на  водопроводных сетей  по улице Кол-
хозная и переулку Колхозный, проведе-
ние озеленения улиц  и общественных 
мест, установка малых архитектурных 
форм. В планах на будущий  год - стро-
ительство и ремонт дорог на ряде улиц 
в Большетроицком и  Верхнеберёзово. 
Намечено выполнить капитальный ре-
монт памятников погибшим в Великую 
Отечественную войну и благоустроить 
парк в Большетроицком,  где с этого го-
да проводится фестиваль традицион-
ной народной культуры «Троицкие гу-
ляния на ключах».  

Надо сказать, что местные культработ-
ники  - гордость территории. Большетро-
ицкий Центр культурного развития за-
нял третье место в рейтинге культурно-
досуговых учреждений Белгородской об-
ласти, его творческие коллективы взяли 
72 призовых места в различных фести-

валях и конкурсах. Об успехах талантли-
вых артистов участникам коллегии под-
робно рассказала директор ЦКР Людми-
ла Александровна Артёмова.

На коллегии подробно обсуждалось, 
как дальше вести работу по созданию 
комфортной среды для жизни, работы 
и отдыха людей.

- Территориальное общественное са-
моуправление является сегодня движу-
щей силой. И поэтому все вопросы, свя-
занные с благоустройством улиц, необхо-
димо решать с  его участием,  - отметил 
глава администрации Шебекинского го-
родского округа Владимир Николаевич 
Жданов. -  Детские и игровые площад-
ки нужно передавать  в ведение ТОСов, 
именно тогда они будут достойно содер-
жаться и сохраняться. К  благоустройству, 
озеленению улиц, наведению порядка их 
также нужно активно привлекать, жите-
ли  охотно примут в этом участие. Нам 
очень важно всячески поощрять иници-
ативных   людей, стимулировать их рабо-
ту, обязательно учитывать их мнения и 
предложения, чтобы всё сделать лучше.

Были намечены меры по дальнейшей 
поддержке ТОСов в виде грантов и при-
зов за победы в конкурсах. Владимир 
Николаевич Жданов также предложил 
повсеместно проводить смотры-конкур-
сы на лучшее домовладение и награж-
дать их победителей. И ещё он обра-
тил особое внимание на необходимость 
строительства тротуаров в тех местах, 
где они нужны в первую очередь, пору-
чил сформировать в связи с этим отде-
льную программу.

С информацией о реновации вне-
шнего вида объектов сельской торговли 
Большетроицкой  территории выступил 
председатель комитета экономического 
развития администрации Шебекинско-
го городского округа Станислав Влади-
мирович Судьин. Местные власти вмес-
те с предпринимателями наметили ме-
ры, чтобы облик сельских магазинов из-
менился к лучшему в плане оснащения, 
благоустройства, озеленения и освеще-
ния. Подчеркивалось, что торговые пред-
приятия должны стать яркими достопри-
мечательностями сёл, задавать тон, что-
бы они становились ещё краше.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора


